

Second billet du 10 février 1814.

Depuis que je vous ai écrit, chère amie, j'ai appris qu'il se répandait quelques bruits de paix. On disait que l'on était d'accord sur tous les points, que la signature à Paris voulue par les empereurs et refusée par le nôtre était la seule difficulté ; s'il n'y a que celle-là, je crois qu'elle sera levée aisément et que nous céderons, c'est l'opinion des militaires.

Tout ce que je vous mande là n'est que bruit de ville, mais bruit qui vient du Luxembourg et des Tuilleries. — Adieu, je vous aime.